



Rafael G. Peinado Santaella e Inmaculada Arias de Saavedra Alías, presidente de honor y actual presidenta del CEHGR, así como Cándida Martínez López y Fernando Molina González, miembros ordinarios de nuestro Centro, han sido reconocidos como Profesores Eméritos en un acto celebrado el pasado día 19 de enero y presidido por la rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda.

Desde el CEHGR queremos trasladar nuestra felicitación a nuestros queridos compañeros, pro

fesionales avalados por una amplia y brillante trayectoria académica y profesional, una continua actividad en nuestro Centro y una gran calidad humana.